

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur Priego recibe el trofeo que le acredita como campeón de la Superdivisión

El equipo prieguense derrotó sin problemas al CER La Escala, en el último partido en casa de la temporada

Redacción/Antonio J. Sobrados Pareja Domingo 30 de marzo de 2014 - 14:40



CajaSur Priego ha jugado este mediodía su último partido en casa de esta temporada en el que al término del mismo ha recibido la copa que lo acredita como Campeón de Liga de la edición 2013-2014, tercer título ligero que consigue además de forma consecutiva.

Y hoy lo ha vuelto a hacer a lo grande, como viene siendo habitual, sumando su victoria número 20 que lo mantiene como único equipo imbatido dentro de la máxima categoría del tenis de mesa nacional. Ante una sala llena y vistiendo todos los aficionados la camiseta conmemorativa de este tercer título que el club ha

regalado a los asistentes, el equipo de Luis Calvo ha sacado adelante un partido en el que ha vencido por 4-0 al CER L'Escala.

El partido no tuvo muchos problemas para los prieguenses, que comenzaron adelantándose con una clara victoria por 3-0 de Wei Dong Shi ante Ferrán Brugada, que en el transcurso del partido se resintió de una lesión y finalmente no pudo jugar su último partido, en el que debía enfrentarse a Carlos Machado.

Precisamente fue el prieguense el segundo en entrar en juego y lo hacía teniendo como rival a Marc Clotet. Machado resolvió de forma clara con un 3-0, que ponía a los cajistas con una ventaja de 2-0 en el marcador general.

Acto seguido fue el turno de Alejandro Calvo, que no comenzó muy bien su partido ante Ramón Mampel. El jugador del equipo catalán se adjudicó el primer set, Calvo igualó seguidamente y sufrió para remontar en el tercer set que acabó llevándose por ventajas. El cuarto y definitivo fue claro para el prieguense, que subió el 3-0 al marcador y que dio por finalizado el encuentro al no poder disputar el jugador de L'Escala Ferrán Brugada, su partido ante Carlos Machado.

Tras el cierre del partido el presidente de la Real Federación Española de Tenis de Mesa, Miguel Ángel Machado, y la presidenta de la Diputación Provincial de Córdoba y alcaldesa de Priego de Córdoba, María Luisa Ceballos, hicieron entrega del trofeo al CajaSur Priego, que compartieron con la afición prieguense que ha apoyado al equipo durante toda la temporada.

Un campeón muy sólido

A falta de un partido para que el CajaSur Priego cierre la temporada en la Superdivisión, los números avalan al cuadro prieguense en la consecución de su tercer título de liga consecutivo.

Invictos en los 21 partidos disputados hastahoy, los jugadores de Luis Calvo sólo han cedido un empate, ganando 79 juegos y cediendo solo 6, lo que demuestra la superioridad de los prieguenses a lo largo de la campaña.

Εl

Pese a esta superioridad, Luis Calvo no califica la temporada como fácil, ya que equipos como Cartagena y Arteal Santiago han estado cerca de complicar el tercer entorchado de los de Priego, que han contado con una plantilla muy compacta y sin fisuras.

De nuevo, el principal valedor del CajaSur ha sido su indiscutible número uno Carlos Machado, líder absoluto del ranking nacional una temporada más, en la que también consiguió una medalla de plata para el tenis de mesa español en un Europeo.

Machado ha estado bien secundado por el asiático Wei Dong Shi, jugador con mucha experiencia en la liga española merced a su paso por el San Sebastián de los Reyes, con el que ya consiguió una liga. Wei ha estado a la altura del nivel del equipo, y se ha adaptado perfectamente a la plantilla, consiguiendo puntos muy importantes a lo largo de la temporada.

Una temporada que ha sido la confirmación de Alejandro Calvo en Superdivisión, convirtiéndose en el mejor Sub21 de la competición, y del que su padre, Luis Calvo, está sacando sus mejores virtudes, afrontando son solvencia la responsabilidad de jugar en un equipo con clara mentalidad ganadora.

El partido de hoy sirvió igualmente de despedida de He Zhi Wen "Juanito" de la disciplina del CajaSur. El veterano palista nacionalizado, que no estuvo presente en el partido, ha aportado su experiencia en partidos decisivos de liga, teniendo igualmente un destacado papel en la conquista del título. Ahora y cuando su carrera deportiva entra en su recta final, "Juanito" se ha inclinado por la suculenta oferta económica del UCAM Cartagena, que de cara a la próxima campaña apuesta por hacer un equipo potente, que rompa la hegemonía de los prieguenses en los últimos años.

Mirando a la próxima campaña, Luis Calvo está decidido a mantener el bloque de este año, y no descarta incorporar algún refuerzo de garantías, con el que mirar a Europa y afianzar su dominio en la competición doméstica.

Para el director técnico del equipo de Priego, las miras se centran ahora en asegurar la presencia del equipo femenino en Europa la próxima campaña, hecho que sería histórico para el club prieguense, y comenzar a preparar la Copa del Rey, para la que también son favoritos, después de salvar el último obstáculo para la imbatibilidad en liga, que pasa por derrotar al San Sebastián de los Reyes en su cancha.